
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence N-40883

Prix 1 050 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  Mont  Alban,  jolie  maison très  discrètement  jumelée,  nichée  dans  la  verdure.

La maison a été entièrement rénovée avec des matériaux de qualité. Elle bénéficie

de beaucoup de charme, du calme et d'une vue verdure.Elle offre un grand séjour

avec cheminée, une cuisine indépendante entièrement équipée, 4 chambres, dont

une de maitre, une salle de bains, deux salles de douche, 4 WC, une lingerie ainsi

qu'une cave.La propriété jouit de plusieurs espaces jardin à aménager et de deux

places  de  parking  extérieures.Possibilité  d'installer  une  piscine  (projet  sur

demande). A visiter sans tarder.

Nice  Mont  Alban,  pretty  house  very  discreetly  semi-detached,  nestled  in  the

greenery. The house has been completely renovated with quality materials. It enjoys

a lot of charm, calm and a green view.It offers a large living room with fireplace, a

fully  equipped  independent  kitchen,  4  bedrooms,  one  master,  a  bathroom,  two

shower  rooms,  4  toilets,  a  laundry  room  and  a  cellar.The  property  has  several

garden areas to  develop and two outdoor  parking spaces.Possibility  of  building a

swimming pool (project on request). To visit without delay.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
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